

Goblog

Antisipasi Banjir, Koptu Mukhlis Ajak Warga Gotong Royong Bersihkan Parit

Kusdiyono - ACEHTIMUR.GOBLOG.CO.ID

Feb 3, 2022 - 00:05



Langsa - Guna mengantisipasi banjir pada musim hujan di Desa binaan, Babinsa Koramil 22/Langsa Barat Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Mukhlis mengajak masyarakat gotong-royong dengan melaksanakan normalisasi parit dari sumbatan sampah dan tumbuhan semak belukar di Gampong Payabujok Tunong, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa.

Langsa - Guna mengantisipasi banjir pada musim hujan di Desa binaan, Babinsa Koramil 22/Langsa Barat Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Mukhlis mengajak masyarakat gotong-royong dengan melaksanakan normalisasi parit dari sumbatan sampah dan tumbuhan semak belukar di Gampong Payabujok Tunong, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Rabu (02-02-2022).

Koptu Mukhlis mengatakan bahwa, aksi normalisasi yang dilaksanakan ini bertujuan untuk membersihkan parit, guna memperlancar aliran air agar tidak terjadi banjir pada saat hujan.

Serta, untuk menanamkan rasa kebersamaan warga dalam menjaga kebersihan agar tidak mudah terserang penyakit.

“Pembersihan parit ini adalah satu upaya untuk mengantisipasi meluapnya air pada saat hujan deras. Disamping itu juga bertahap menata kampung agar terlihat rapi dan indah khususnya parit terlihat bersih,” tambahnya.

Mukhlis menambahkan, pembersihan parit seperti ini memang harus rutin dilakukan dengan melibatkan warga sekitar guna mencegah terjadinya banjir.

“Jika dibiarkan maka akan banyak sampah dan lumpur yang menumpuk yang menjadikan penyebab parit ini kurang berfungsi,” tukasnya.

Pj. Geuchik Payabujok Tunong M.Syahril, S.E., juga sependapat dengan gotong royong ini akan sangat berguna bagi warga setempat ketika hujan deras, dan biasanya sampah menutupi sungai, untuk itu kami sangat berterimakasih kepada pak Babinsa yang turut membantu kami,” ucapnya

Sementara Danramil 22/Lgsb Kapten Inf Suharianto menjelaskan, keterlibatan TNI dalam pembersihan sampah di parit ini merupakan bentuk kepedulian kepada lingkungan dan membantu kesulitan rakyat.

“Kami berharap kegiatan ini dapat membentuk optimalisasi iklim yang baik dan dengan dilaksanakan secara maksimal maka akan dapat mewujudkan kesejahteraan baru dan dapat memberikan kontribusi yang positif terhadap masyarakat setempat”.

Melalui Gotong Royong ini, diharapkan warga setempat dapat melestarikan budaya gotong royong dan kearifan lokal dimana tujuan kita bersama untuk menciptakan keserasian dan kebersamaan dalam lingkungan yang bersih, sehat dan berkualitas,” tandasnya.